

令和2年6月1日

運動部活動に所属する生徒並びに保護者様

千歳市中学校体育連盟

会長 古川広光

(富丘中学校)

### 「令和2年度 千歳市中体連夏季大会」の開催中止について

仲間と共に日々心と体を鍛え、目標に向かって努力を重ねている生徒の皆さん、そしていつも温かく応援していただいている保護者の皆様、日頃より本連盟の事業推進にあたり特段のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、全世界における感染の拡大が問題となっており、日本においても未だ予断を許さない状況となっております。この状況下、参加する生徒たちや大会に関わる方々の健康と安全を第一に考え、中学校体育連盟が主催する「全国中体連大会」「全道中体連大会」「石狩管内中体連大会」の中止が決定しました。

上記大会の中止決定を受け、千歳市中学校体育連盟として慎重に協議した結果、6月12日から予定しておりました「千歳市中体連夏季大会」の開催を中止することを決定いたしました。

標記大会を目指して鍛錬してきた生徒並びに保護者の皆様の心情を考えると心苦しく、未だかつてない苦渋の判断ではありますが、健康と安全を第一に考えた上での対応であることをご理解いただき、次のステージにおいて、多くの仲間と共にスポーツの楽しさや喜びを味わい生涯にわたり体力の向上や健康の増進を図ることを期待しています。

なお、北海道中学校連盟会長及び石狩管内中学校体育連盟会長より、皆様へメッセージ(別紙)が届いております。配布させていただきますのでご一読下さい。

なお、開催中止とする判断に至った理由は、次の通りです。

- (1) 本連盟は、千歳市中学校体育の健全な普及・発達を図ることを目的とした組織であり、各種事業の開催に当たっては、参加する生徒や教職員等の健康と安全を何よりも優先すべきであること。
- (2) 新型コロナウイルス感染症対策に関し、第2波とも言える感染拡大の危機を迎えている中、社会的にも開催を中止し感染予防を徹底することが適當と考えられること。
- (3) 種目の競技特性にかかわらず、競技中はもとより、会場への移動、控室でのミーティング等において、密閉・密集・密接を避けることが困難であると考えられること。
- (4) 学校の臨時休業により十分な練習時間の確保が難しく、選手のけがや事故の発生が危惧されること。
- (5) 大会を開催した場合、最終的な大会参加を認めるかどうかは当該校長の判断に委ねられることとなり、学校間で判断が異なる可能性があることに加え、集団感染が発生した場合も、日本スポーツ振興センターの災害共済給付の対象となることが現状として確認されていないこと。